

Panorama

Reisetipps präsentiert von Ihrem ADAC in Rheinland-Pfalz und dem Saarland



Scheich-Zayid-Moschee
Die achtgrößte Moschee der Welt wurde 2007 in Abu Dhabi eröffnet

Vereinigte Arabische Emirate

Entdeckungsreise im neuen Orient

Wer an die Vereinigten Arabischen Emirate denkt, dem fallen zunächst die ultramodernen Großstädte im Wüstensand ein. Dubai City steht nicht zuletzt mit dem Burj Khalifa, dem höchsten Gebäude der Welt, für beeindruckende Superlative. Auch der Stadtkern Abu Dhabis, der auf einer Insel im Persischen Golf liegt, stellt mit über 600 000 Einwohnern eine einzigartige Mischung aus Tradition und Moderne dar. Verzaubern lassen sich Reisende hier von den Gold- und Gewürzmärkten und von dem Wahrzeichen des Emirats: der Scheich-Zayid-Moschee mit Platz für 40 000 Gläubige sowie dem größten Kronleuchter der Welt.

Aber die Vereinigten Arabischen Emirate haben viel mehr im Programm als Glitzermetropolen. Besonders die kleineren Emirate wirken auch heute noch authentisch und ursprünglich. So bietet Ajman, das kleinste der sieben Emirate, wunderbare weiße Sandstrände vor den pittoresken Hochhäusern der gleichnamigen Hauptstadt. Zudem gibt es in der Bucht des Ajman Creek einen traditionellen orientalischen Markt und den historischen Dhau-Hafen. Auch Fujairah, nur halb so groß wie das Saarland, fasziniert immer mehr Reisende. Neben den schönen Stränden bietet das Hadschar-Gebirge eine wohlthuende Abwechslung zum regen Treiben der Großstädte. Hier können Reisende das auf einem Hügel gelegene



Vereinigte Arabische Emirate

Nach der Unabhängigkeit von Großbritannien im Jahr 1971 schlossen sich sieben Emirate zusammen



Kontaktieren Sie uns, wir beraten Sie gern. Alle Reisebüros finden Sie auf **Seite 49**

Fujairah Fort besichtigen. Die Festung, einst Zentrum des Emirates, hat den Angriffen der britischen Marine und der Besetzung durch die Wahhabiten standgehalten. Die Landschaft der Region ist einfach atemberaubend. Auch wird hier die berühmte arabische Gastfreundschaft gelebt. Reisende werden vielfach mit dem traditionellen „Ahlan wa Sahlan“ willkommen geheißen.

ADAC Reisebüro Experten-Tipp



Christoph Bast aus dem ADAC Reisebüro in Koblenz über die kleinen Emirate. **Tel.:** (02 61) 1 30 34 60, **E-Mail:** christoph.bast@mrh.adac.de

Besonders beeindruckt hat mich Ras Al Khaimah, mit knapp über 260 000 Einwohnern eines der kleineren Emirate. Das zweigeteilte Territorium bietet vielseitige Urlaubserlebnisse für die ganze Familie, für Golfer oder für Strandläufer. Hier können Sie Urlaub in Luxushotels wie dem neuen 6-Sterne-Haus Waldorf Astoria oder dem familienfreundlichen Cove Rotana Resort verbringen. Schon immer von einer Übernachtung in der Wüste geträumt? Das beeindruckende 6-Sterne-Resort Banyan Tree Al Wadi liefert die perfekte Kulisse für ein unvergessliches Wüsten-Erlebnis.